

4572/J XX.GP

ANFRAGE

des Abgeordneten Mag. Haupt und Kollegen
an die Frau Bundesministerin für Arbeit, Gesundheit und Soziales
betreffend Ansteckungsgefahr mit Hepatitis C bei endoskopischen
Untersuchungen

Mangelnde Sterilität von endoskopischen Geräten, besonders in der Gastroskopie, soll eine bedeutende Gefahr bei der Übertragung von ansteckenden Infektionskrankheiten wie z.B. der Hepatitis C darstellen.

Dieser Umstand ist besonders bedenklich, da die Endoskopköpfe oftmals nur mit Desinfektionslösungen gereinigt, und nicht durch die zur vollkommenen Virusvernichtung notwendige Heißluftsterilisation zur Verwendung am nächsten Patienten vorbereitet werden.

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an die Frau Bundesministerin für Arbeit, Gesundheit und Soziales die nachstehende

ANFRAGE:

1. Welche Initiativen gibt es von Seiten Ihres Ressorts zur Aufklärung des medizinischen Personals über die notwendigen Desinfektions - und Hygienemaßnahmen im Umgang mit endoskopischen Geräten?
2. Welche Maßnahmen sind zur Verhinderung von Infektionen vorgesehen?
3. Welche neuen Studien über den Hygienezustand von endoskopischen Geräten in den österreichischen medizinischen Einrichtungen sind Ihrem Ressort bekannt, von wem wurden diese erstellt, und wann genau wurden Ihnen diese zur Kenntnis gebracht?